

Beatriz González López-Valcarcel

*Investigadora en Economía de la Salud.
Universidad de Las Palmas de Gran Canaria*



Catedrática de Métodos Cuantitativos en Economía y Gestión de la Universidad de Las Palmas de GC (1991-2023). Investigación en Economía de la Salud. Presidenta de la Asociación de Economía de la Salud (2004-2006), de la sección Public Health Economics de la Asociación Europea de Salud Pública, EUPHA (2011-2012) y de SESPAS (2015- 2017). Actualmente, miembro del Consejo Asesor de Sanidad (Ministerio de Sanidad), del consejo científico asesor de la AIREF, del comité de dirección del Centro de Políticas Públicas y de Gobierno de la Universidad de Alcalá, y del comité asesor de SEDISA. Patrona de la Fundación Ernest Lluch. Académica correspondiente de la Real Academia de Ciencias de Galicia. Miembro del comité científico asesor de la reserva de la Biosfera de Lanzarote. Miembro de la Junta Directiva de Nada es Gratis Actualmente está participando activamente en cinco proyectos de investigación internacionales en el área de la salud financiados por la UE, como miembro del equipo de investigación o del advisory board.